



Alemania a favor del euro digital

Description

La Asociación de Bancos Alemanes (BdB) dio a conocer hoy mediante comunicado su criterio de que un euro digital podría dar un impulso decisivo al fragmentado mercado europeo de pagos electrónicos.

Añade la nota que como medio de pago digital cómodo y sin riesgos, podría integrarse en los procedimientos de pago del sector privado que pueden utilizarse en toda Europa.

Dijeron que un euro digital debe aportar una ventaja adicional, una mejora de dinero en efectivo, propusieron desde la BdB.

Expertos del Banco Central Europeo (BCE) estudian desde hace un tiempo una posible introducción de una variante digital de la moneda común europea, en respuesta al fuerte auge de las denominadas criptomonedas, como Bitcoin y Ether.

EL BCE decidió a mediados de julio de 2021 llevar los trabajos preliminares al siguiente nivel. En una fase de investigación de dos años, la atención se centró en la tecnología y la protección de datos desde octubre de 2021, por ejemplo.

Aún no está decidida la existencia de este tipo de medio de pago, pero de todos modos, estaría destinado a complementar al efectivo y no sustituirlo (sería presentado como muy pronto en 2026), señala el reporte.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2023